



## Fin de la visite de travail du métropolite Hilarion de Volokolamsk au Kazakhstan



La visite de travail en République du Kazakhstan du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique, recteur de l'École doctorale de l'Église orthodoxe russe « Saints-Cyrille-et-Méthode » s'est achevée le 20 février 2013. L'objet principal de ce voyage était la tenue de cours de formation continue pour l'épiscopat de la région métropolitaine de l'Église orthodoxe russe en République du Kazakhstan, de la région métropolitaine d'Asie centrale et de l'Azerbaïdjan.

Le métropolite Hilarion a donné une conférence de presse sur les cours de formation continue organisés

avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Les métropolites Alexandre d'Astana et du Kazakhstan et Vincent de Tachkent et d'Asie centrale participaient aussi à cette conférence de presse.

Durant la première partie de la journée, le métropolite Hilarion et les chefs des régions métropolitaines du Kazakhstan et d'Asie centrale avaient rendu une série de visites de travail, rencontrant différents représentants des autorités civiles de la République du Kazakhstan. Les hiérarques avaient aussi visité l'Ambassade de Russie en République du Kazakhstan, où ils avaient pu rencontrer l'Ambassadeur, M. Botcharnikov, et les membres du corps diplomatique.

En milieu de journée, un déjeuner avait été donné au Centre spirituel et culturel « Saints-Cyrille-et-Méthode », avec la participation de représentants des missions diplomatiques en République du Kazakhstan. Dans un climat d'échange fraternel, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a ainsi discuté avec les ambassadeurs de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, des États-Unis, du Canada, de France et d'Autriche, abordant différentes questions ayant trait aux relations internationales.

Après ce repas, le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan, en présence de tous les hiérarques de la région métropolitaine du Kazakhstan a remis au métropolite Hilarion l'ordre « Du mérite de l'Église orthodoxe au Kazakhstan ». La décision d'honorer ainsi le métropolite Hilarion avait été prise par le Synode de la région métropolitaine.

Le même soir, le président du DREE est rentré à Moscou, accompagné de l'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'École Doctorale et secrétaire de la Commission synodale biblique et théologique, ainsi que d'A. Chichkov, collaborateur scientifique de cette Commission.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52994/>